



La bande à Zachée

Jeu de société

Association Raphaelis
Illustrations de Claire SdeC

- **Jeu de société coopératif**
- **Une plongée à Jéricho, au 1^{er} siècle !**
- **Un jeu rapide pour toute la famille et les soirées entre amis !**

Mettez-vous dans la peau de Zachée et ses amis collecteurs d'impôts, à Jéricho au 1^{er} siècle ! Vous devrez récolter un maximum d'argent tout en évitant

d'être lapidés par une foule en colère. Corrompre les Romains, accuser à tort, taxer les marchandises, détourner l'impôt, tous les moyens sont bons pour vous enrichir au dépend des plus pauvres. Mais bienheureux sont ces pauvres – et vous aussi d'ailleurs ! – car le royaume de Dieu vient à votre rencontre...

Jeu de cartes coopératif, évolutif, rapide et facile à prendre en main, *La bande à Zachée* vous promet de mettre votre sens de l'anticipation à rude épreuve..

Groupe de jeunes chrétiens passionnés de jeux de société, l'association Raphaelis cherche à créer des jeux de société pour répandre l'esprit de l'Évangile dans le monde des jeux.

Contact Presse

Sylvie Fay

01 58 10 75 06 - 06 25 35 48 34
sfay@editions-emmanuel.fr

Sortie le 29 octobre 2024

17 x 17 cm - 18 €